



Kpl Jordan Johann aus Gondo im Dienst als Postenchef in Castel Gandolfo. Als Schildwache erkennen wir Hellebardier Noll Wilhelm (Glis). Johann trat am 1. März 1935 in die Päpstliche Garde ein und trat im Grad eines Wachtmeister am 1. Juli 1950 aus.



V.l.n.r.: Kpl Jordan Johann, Salzmann Johann (Naters) und Imwinkelried Franz (Ulrichen), die anderen drei Kameraden sind nicht bekannt. Vorne rechts in der Antikammer-Uniform Oberstleutnant Ruppen Ulrich aus Naters. Das Foto entstand in der Sala Clementina.



V.l.n.r.: Eyer Pietro (Naters), Kpl Jordan Johann und der Gardist rechts ist nicht bekannt. Pietro und der unbekannte Kamerad haben eine identische Haltung: beide haben die linke Hand am Gurt.



Johann als Träger des Zweihänders und mit dem Harnisch.



Dieses Bild mit Johann ging um die Welt und wurde zum Symbolträger...



... zum 450-Jahr-Jubiläum der Päpstlichen Schweizergarde. Im Jahr 1956 wurde das Foto auf der Vatikanmarke reproduziert.



Dieses wunderschöne Briefkurvet wurde am 27. Juni 1956 im Vatikan herausgebracht.



Diese zwei Photographien mit den Marken zum 450-Jahr-Jubiläum ist aus einer Broschüre, welche Kamerad Rüttimann Hans (Luzern) erstellte und in einer «sehr kleinen limitierten» Auflage herausgegeben wurde.

